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    Il  Ministro dell ‘Ambiente 
e della Tutela del Territorio 
               e del Mare                   
 
 

 
Roma, 19 gennaio 2007 

 
 
“Un film per gridare la voglia di verde”. Questa frase che 
accompagna la presentazione del film ‘i have a green’ mi pare 
particolarmente efficace e pertinente.  
 
Abbiamo tutti – e certo non solo a Caserta – bisogno di far sentire la 
nostra voce per città più pulite, libere dallo smog, vivibili e verdi. La 
lotta all’inquinamento, per una mobilità sostenibile, per spazi verdi 
degni di questo nome debbono essere a pieno titolo una priorità di 
azione sia nelle amministrazioni locali come nel governo nazionale. 
E’ un obiettivo ambizioso e impegnativo che richiede impegni, 
anche finanziari, importanti.  
 
E nelle scelte che cambiano il volto delle nostre città è fondamentale 
avviare percorsi condivisi, in un confronto aperto tra istituzioni e 
cittadini con l’obiettivo di tutelare prioritariamente la qualità della 
vita di tutti.  
 
Non posso essere stasera con voi alla proiezione di ‘i have a green’, 
ma posso garantire la massima attenzione nei confronti di quello che 
auspico diventi un esempio di urbanistica partecipata per il futuro di 
Caserta. In questo senso ho già chiesto al presidente Bassolino, in 
occasione del recente vertice di governo tenuto a Caserta, segnali 
concreti utili alla realizzazione del vostro progetto.      
 

 
Alfonso Pecoraro Scanio 

    
                   


